



シトラスリボンで広げよう ～思いやりの輪～



シトラスリボン

愛媛の柑橘をイメージしたシトラスカラーのリボンは「地域」「家庭」「職場や学校」3つの場所を輪で結ぶデザインです。

シトラスリボンプロジェクト

新型コロナウイルス感染者や、医療従事者への差別をなくすと、愛媛県から始まったこのプロジェクトは、京都・亀岡でも賛同者を得てさまざまな活動をされています。活動の情報は随時SNSで発信されています。

シトラスリボンプロジェクト
公式ホームページ



シトラスリボン from 京都
Facebook



上記サイトやYouTubeなどでリボンの結び方が紹介されています。

本運動に賛同いただける人は、ぜひリボンを作って、思いやりの輪を広げていきましょう。



～「ただいま」「おかえり」って言いあえるまち亀岡に～



残念ながら亀岡市内でも、新型コロナウイルス感染症への陽性が確認された人、濃厚接触者、医療従事者やその家族などへの根拠のない「うわさ話」や「心ない言動」などが見られます。

今や、どこにいても何をしていても、いつだってだれだって、感染のリスクがゼロではありません。次は「あなた」または「あなたの大切な人」が感染してしまうかもしれません。「もし自分が感染してしまったら？」と自分のこととして考えてみましょう。

いかなる場合であっても、不当な差別・偏見などがあつてはいけません。また、根拠のない情報やうわさに流されたり、自分から拡散しないようにしてください。

亀岡市では、新型コロナウイルスに感染しても、誰もが地域に帰ってきて笑顔で住み続けられるまちを目指し、シトラスリボンプロジェクトに参加しています。

もし、自分や周りの人が差別やいじめにあった場合は、人権相談窓口にご相談ください。

【特設人権相談(亀岡市役所)】

毎月第2・第4月曜日(祝休日の場合は翌日)/午後1時30分～4時30分(TEL.25-5018)

その他、京都地方法務局園部支局でも人権相談を常設しています。
月曜日～金曜日(祝休日は除く)／午前8時30分～午後5時15分
南丹市園部町小山東町平成台一号17 (TEL.0771-62-0208)

